

azulmarino | EL PAÍS

TRAS LOS PASOS **DE SISSI**

SALIDA: 29 DE ABRIL 2025 | 9 DÍAS / 8 NOCHES

Elisabeth de Austria, la legendaria Sissi, fue ya en vida una de las mujeres más idolatradas, perseguidas y admiradas del mundo: la fascinación por su figura no ha dejado de crecer con novelas, ensayos, series y películas en las que se habla, con mayor o menor fidelidad, de quién fue y de cómo su comportamiento marcó de manera decisiva la corte austriaca. Descubre sus luces y sus sombras y únete a nuestro viaje por Europa tras los pasos de la Emperatriz Sissi en nuestra exclusiva ruta del 25 de mayo al 1 de junio, de la mano Espido Freire. La afamada escritora, especializada en literatura y cultura de la época y anfitriona en otros viajes literarios, te acompañará en una experiencia única donde la riqueza literaria y cultural se entrelaza con la fascinante biografía de la Emperatriz. Comenzaremos en Viena, con el recorrido por el Hofburg y Schönbrunn, lugares que fueron testigos de la vida de Sissi, quien era una lectora y poeta apasionada. En Budapest visitaremos el Bastión de los Pescadores y la Iglesia de San Matías, mientras Espido desvela la conexión única de Sissi con la ciudad. Con cada paso exploraremos la vida íntima de la Emperatriz, desde Mayerling hasta el Castillo de Esterházy y el Palacio Gödöllő, y descubriremos facetas poco conocidas de su biografía. Su familia, su historia de amor, su búsqueda incesante de la libertad, su legendaria belleza y el precio que costaba mantenerla. Este viaje no solo es un recorrido histórico, sino también una inmersión en los prejuicios sociales, el rígido protocolo y los increíbles cambios culturales y sociales que se estaban produciendo en la época. Únete a nosotros para descubrir la leyenda y la vida de Sissi a través de los ojos expertos de Espido Freire, y vive una perspectiva única y enriquecedora de esta apasionante figura histórica.



VIAJARÁS CON

Espido Freire

Espido Freire es una escritora de novela, ensayos y relatos. Su primera novela "Irlanda" produce gran aceptación por parte del público como de la crítica, saludándola como una de las voces más interesantes de la narrativa española, tanto es así que tan solo un año más tarde se consagra como la ganadora más joven del Premio Planeta. En su libro "Querida Jane, querida Charlotte" se adentra en el mundo, la vida y la obra de Jane Austen y las hermanas Brontë. Ha sido traducida al inglés, francés, alemán, portugués, italiano, griego, polaco, holandés, turco, lituano, croata, serbio... Colaboradora habitual de Onda Cero y columnista en El País; Espido es una apasionada defensora de los derechos de los animales, y se encuentra muy involucrada con los problemas que generan los trastomos de la alimentación. Apoya, además, a las asociaciones que trabajan con los enfermos de Alzheimer.



ITINERARIO:

DÍA1 | MADRID - VIENA (-/-C)

29 DE ABRIL DE 2025

Presentación en el aeropuerto y embarque en vuelo directo a Viena. Llegada al aeropuerto de Viena. Recepción por parte del guía acompañante y traslado al hotel. A la hora establecida, traslado al famoso restaurante Marchfelderhof para cenar. Menú de 3 platos con bebidas incluidas a discreción. Al finalizar la cena, regreso al hotel y alojamiento en Viena.

DÍA 2 | VIENA (D/~/C)

30 DE ABRIL DE 2025

Desayuno y visita guiada por la ciudad. Este Tour le dará una idea general de los monumentos más importantes de Viena. A lo largo de la Ringstrasse le mostraremos magníficos edificios, como el MAK (Museo de Artes Aplicadas), la Ópera del Estado, el Museo de Bellas Artes y el de Historia Natural, el barrio cultural de Museumsquartier, la antigua residencia de invierno de los Habsburgo (Hofburg) con entrada, el Parlamento, el Ayuntamiento, el Burg Theater, la Universidad, la Votivkirche y Urania. El punto culminante de este tour será la visita del interior del Palacio Schönbrunn, antigua residencia de verano de la familia de los Habsburgo, en la que residió Maria Theresia. Al finalizar la visita, regreso al hotel y tiempo libre.

DÍA 3 | BOSQUES DE VIENA - LAXENBURG (D/-/C) 1 DE MAYO DE 2025

Desayuno y salida en autocar hacia los Bosques de Viena. Este es una tour de medio día que le muestra la parte más bella del sur de los bosques de Viena. Pasando por la ciudad romana de Baden, famosa por sus fuentes termales, le conduciremos a través del valle Helenental hasta el antiguo refugio de caza de Mayerling, hoy una capilla conmemorativa, donde el príncipe Rodolfo y la baronesa Vetsera fallecieron trágicamente en 1889. En la Abadía de Santa Cruz (1133) visitarán el monasterio medieval donde albergan los restos de la dinastía Babenberger. Continuaremos nuestro viaje hacia Laxenburg, en donde daremos un paseo por este pintoresco parque y tomaremos un barco lanzadera regular para llegar al castillo y hacer una visita al interior. Al finalizar la excursión regresaremos a Viena.

DÍA 4 | VIENA - BRATISLAVA (D/-/C)

2 DE MAYO DE 2025

Desayuno y salida en autocar hacia Bratislava. De camino haremos una breve parada para dar pequeño paseo por el jardín del castillo Esterházy y continuaremos nuestro viaje pasando por el castillo Trautmannsdorf, en donde daremos un pequeño paseo exterior. Continuación a Bratislava. Al llegar haremos un recorrido por la ciudad pasando por los lugares más importantes y significativos: El Castillo de Bratislava y el monumento de Slavín le ofrecerán una vista maravillosa de la ciudad. Después continuaremos el recorrido por el casco viejo, que le permitirá observar La Puerta de San Miguel, la universidad Istropolitana, la Catedral de San Martín, el Palacio Primacial - arzobispal, el Antiguo Ayuntamiento, la Plaza Mayor y la Ópera. Alojamiento en Bratislava.





DÍA 5 | BRATISLAVA ~ BUDAPEST (D/~/C) **3 DE MAYO DE 2025**

Desayuno. Realizaremos el recorrido hasta Budapest como muchas veces lo realizó la Emperatriz, navegando por el Danubio. Al llegar haremos la visita de esta ciudad considerada como «La Perla a Orillas de Danubio». Budapest está dividida en dos partes: «Buda», donde se encuentra el casco antiguo, las embajadas y las residencias de la alta sociedad y «Pest», donde se encuentra la mayor parte de hoteles y comercios. Destacamos como puntos culminantes de esta visita: El Bastión de los Pescadores y la Iglesia de Matías. Al finalizar la visita regreso al hotel y alojamiento en Budapest.

DÍA 6 | SZENTENDRE (D/~/C)

4 DE MAYO DE 2025

Desayuno y visita al pintoresco pueblo de Szentendre, denominado ciudad de los artistas. El pueblo fue fundado por serbios que huyendo de una invasión turca se establecieron en la zona, fundando una pequeña ciudad de estilo mediterráneo, con callecitas estrechas y casas de vivos colores. Visitaremos el famoso Museo de Cerámica de Margit Kovács. Al finalizar la visita, tendrán tiempo para hacer compras o el Museo de las esculturas hechas de mazapán (entradas no incluidas). Al terminar las visitas regresaremos a nuestro hotel en Budapest.

DÍA 7 | PALACIO DE GÖDÖLLŐ (D/~/C)

5 DE MAYO DE 2025

Desayuno y salida hacia el palacio de Gödöllő que una vez fue la residencia de verano de la Reina Elisabeth, apodada "Sissi", y su esposo, el emperador Francisco José I. La visita al museo y el paseo por los jardines del palacio evocarán la época del Imperio Austrohúngaro. Nuestro guía les revelará los secretos de los dormitorios, las puertas ocultas, la vida privada, y los amantes de la pareja real. Al terminar la visita, regreso a Budapest.

DÍA 8 | BUDAPEST (D/~/~)

6 DE MAYO DE 2025

Desayuno y traslado al aeropuerto de Budapest para embarcar en vuelo de regreso a España. Llegada.





Precio por persona base 2.977 €

Precio por persona base en acomodación individual: 3.565 €

GRUPO MÍNIMO: Mínimo 15 pasajeros - Máximo 20 pasajeros

> VUELOS PREVISTOS O SIMILARES:

IB 791 29 ABR MAD~VIE 08:40 ~ 11:40 06 MAY BUD ~ MAD IB 872 15:35 ~ 18:55

A HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

VIENA Roomz Prater

Nh Gate One Bratislava **BRATISLAVA**

BUDAPEST Mercure Korona

SEGUROS:

Seguro de asistencia y cancelación póliza INTERMUNDIAL ESE59-123-59A1 Consultar condiciones.

EL PRECIO INCLUYE:

- Acompañamiento de nuestra experta la escritora Espido Freire.
- Vuelos y tasas de aeropuerto.
- Bus en privado para realizar tour.
- 7 noches de alojamiento con desayuno en hoteles de 4*.
- 7 cenas.
- Visitas como indicadas en Programa.
- Entradas incluidas: Holburg, Schömbrun, Mayerling, Castillo de Esterhazy, Bastion de los pescadores e iglesia de San Matias, Museo de cerámica de Margit Kovacs, Palacio Gödöllö.
- Guía acompañante de habla española durante el viaje.
- Seguro de asistencia y anulación.

EL PRECIO NO INCLUYE:

- Propinas.
- Gastos personales.
- Bebidas.
- Todo aquello no especificado en el apartado el precio incluye.

REQUISITOS DE ENTRADA:

DNI o Pasaporte con validez de más de 6 meses a la fecha de regreso.



Espido Freire.



TRAS LOS PASOS DE SISSI

RESERVAS:

Los servicios han sido contratados con los proveedores aceptando unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa, quien acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de este Viaje. Y que básicamente son las siguientes:

En el momento de inscripción se realizará un pago del 25%.

91 días antes: 50% del total del viaje. 61 días antes: 75% del total del viaje. 31 días antes: 100% del total del viaje.

Si alcanzado el grupo mínimo establecido de participantes para la realización del viaje y tras confirmación expresa de la salida por parte de El País Viajes, el cliente desease cancelar, se estipulan las siguientes condiciones especiales:

Con más de 91 días de antelación una penalización del 5%.

Entre 90 y 61 días antes de la salida del viaje: 25% como penalización.

Entre 60 y 46 días antes de la salida del viaje: 50% como penalización.

Entre 45 y 31 días antes de la salida del viaje: 75% como penalización.

A partir de 30 días antes de la salida: 100% como penalización.

Estos gastos corresponden a lo que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en este viaje y que favorecen la singularidad de este.

1 INFORMACIÓN IMPORTANTE:

Dado que las reglamentaciones de viaje cambian constantemente en todo el mundo, rogamos a todos nuestros clientes que nos consulten para mantenerse informados sobre las últimas recomendaciones vigentes antes de viajar.

(1) INFORMACIÓN ADICIONAL:

Tanto los detalles del itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativas que ayudan al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmado, y antes de viajar, firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.



MÁS INFORMACIÓN: viajes.elpais.com/es~es 919 432 376

